



## 日本ジオパーク全国大会参加



10月21日（金）  
～10月23日（日）  
に石川県白山市で  
行われた第12回  
日本ジオパーク全  
国大会 白山手取  
川大会に、3年次  
の学校選択科目の

南紀自然文化探究選択生2名と、CGS部の生徒1名が参加してきました。

「民話を方言で伝える取り組み～絵本の読み聞かせの実践事例～」というテーマでポスター発表を行いました。

本年度の南紀自然文化探究では、南紀熊野ジオパークセンター様にご協力頂き、橋杭岩や河内島、鯛島などの成り立ちや地質を勉強してきました。その中で生徒達は、同センターから出版された橋杭岩と河内島に関する民話が方言で書かれた絵本に興味を持ちました。



ポスター発表だけでなく、他県の大学生、高校生や市町村長との意見交換や交流等も行うことができ、生徒にとって非常に良い機会となりました。

## 新たな体育行事



10月11・12日

コロナウイルス感染症が拡大されるまでは、一学期に球技大会、二学期に体育祭と行事が行われてきましたが、コロナウイルス感染症拡大後は中止を余儀なくされていました。昨年度は生徒にアンケート調査を実施したところ、「球技大会をしたい」という意見が多く二学期に球技大会を実施しました。

今年度は、さらに学年やクラスを超えて取り組むことはできないかという思いから、体育祭のブロック制（青・赤・黄の3ブロック）を取り入れかつ体育祭の中から実施できそうな競技を検討してきました。

その結果、1日目にバレー・ドッジボール、2日目午前にはバドミントン・卓球。午後には綱引き・長縄跳び・綱取り・ブロック対抗リレーを実施することになりました。両日とも生徒たちは各競技に真剣に取り組み、応援する姿はとても感動的なものでした。

総合優勝は青ブロック

- 各競技の1位
- バレーボール 1位 2年B組
- ドッジボール 1位 2年B組
- 男子バドミントン 2年B組
- 女子バドミントン 3年B組
- 男子卓球 1年A組
- 女子卓球 2年B組



11月の予定

11月2日 文化祭

## 女子バレーボール部 選手権大会県ベスト8



10月22日（土）、  
23日（日）と選手  
権大会に出場して  
きました。

予選グループ戦

対 貴志川高校 2対0 勝利

決勝トーナメント戦

対 向陽高校 2対0 勝利

対 那賀高校 2対0 勝利

対 和歌山信愛高校 0対2 敗退

大会ベスト8の結果となりました。